

Curso: “El cine como recurso multidisciplinar”



justificación

Tras su dimensión lúdica, el cine nos puede proveer de una faceta formativa que, con las herramientas y los conocimientos adecuados, lo convierte en un valioso recurso didáctico y pedagógico. El visionado de películas con una calidad reconocida internacionalmente nos permite adentrarnos en la interculturalidad, adoptar una perspectiva sobre acontecimientos presentes, pasados y futuros, así como el fomento de valores útiles. Su potencial para formar en múltiples aspectos de una manera distendida incrementa el interés y la participación del alumnado.

Para esta actividad se han seleccionado tres películas en V.O.S.E, con temáticas variadas: **“Con amor Simón”**, **“Los miserables”** y **“Judas y el Mesías negro”**.

Para cada una de estas tres propuestas se organizará un taller a cargo de un experto en cine. En ellos se configurarán las actividades de aula previas al visionado, en la sala de proyecciones de la Casa de la cultura en Don Benito en sesión especial para el alumnado.

Objetivos

- Aprender a trabajar en el aula las distintas facetas de una obra cinematográfica: la temática, el argumento, las características de los personajes (personalidad, motivaciones, resolución de conflictos), el contexto (geográfico, social, político...) en el que se desarrolla la acción, así como los aspectos técnicos y estéticos que la conforman.
- Afianzar la competencia lingüística y cultural.
- Familiarizar a los escolares con un cine no comercial y de calidad en gran pantalla.

Contenidos

1. Tres películas en V.O. elegidas para dar a conocer otras miradas y enfoques a problemáticas y sentimientos, a la vez similares y a la vez distintos, a los que pueden experimentar nuestros adolescentes.
2. Tres talleres para tratar sobre los códigos y lenguajes expresivos, así como para adquirir las herramientas para trabajar las películas en el aula.

Metodología

En el curso se combinará la práctica con la teoría, de manera que se dote a los docentes de herramientas para la explotación didáctica de cada película.

Temporalización

Las sesiones se celebrarán, en formato de presencialidad virtual, días 18, 23 y 30 de mayo de 2022, en horario de 17:00H a 19:00 horas. Las proyecciones tendrán lugar en la Casa de la cultura de Don Benito, los días 27 de mayo, 3 y 7 de junio, de 12:00 a 14:00 horas.

Ponentes

Alberto Pino Serradilla. Diplomado en Dirección de cine, por el Instituto del Cine de Madrid, y en el grado de Comunicación Audiovisual y Periodismo por la Universidad Carlos III de Madrid . Ha dirigido los cortos “Bululú”, “Buenos sueños” y “Dios no escribe poesía”. Con “Preámbulo del universo” ha debutado también en el mundo de la ficción literaria.

Destinatarios

Docentes en activo del I.E.S. “José Manzano” (Don Benito).

Criterios de selección

1º Docentes en activo del I.E.S. “José Manzano” (Don Benito).

En el caso de haber más solicitudes que plazas (mínimo de 12 y máximo de 15), se aplicará como orden de selección el consecutivo desde las letras LZ, del primer apellido, conforme al último sorteo público celebrado en este CPR.

Plazo de inscripción

El plazo de inscripción estará abierto entre los días 9 y 16 de mayo de 2022.

Lista de admisión

La lista de personas admitidas se hará pública el día 17 de mayo de 2022.

Certificaciones

Se expedirá un certificado de 9 horas (1 crédito) al profesorado que asista con regularidad al 85% del tiempo de duración de la actividad, según la orden del 31 de octubre de 2000 (D.O.E. 4 de noviembre) y entregue una evidencia (ficha de trabajo en el aula).

Se evaluará la cualificación en la adquisición de los contenidos abordados, mediante el análisis de las prácticas propuestas por el ponente y desarrolladas por los asistentes en el transcurso de la actividad.

La certificación se inscribirá de oficio, en caso de superar la formación, en el registro personal de formación de cada participante.

Asesor responsable

Enrique Pérez de Villar González, asesor de plurilingüismo en el [CPR Don Benito-Villanueva de la Serena](#) Tlf.: 924021612 E-mail: cprdbv.plurilinguismo@educarex.es

Cláusula informativa de protección de datos para asistentes/participantes.

Los datos de carácter personal serán tratados por el Centro de Profesores y de Recursos de Don Benito-Villanueva (CPR de Don Benito-Villanueva) e incorporados a nuestra base de datos, cuya finalidad es el registro, gestión, control y seguimiento de su participación en la acción formativa, potestad conferida al responsable del tratamiento, el Centro de Profesores y Recursos de Don Benito-Villanueva.

Los datos personales de los participantes serán comunicados, en su caso, para el control y auditoría al organismo que corresponda. Sus datos serán conservados durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se han recabado y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos. Será de aplicación la normativa de archivos y patrimonio documental español.

Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación supresión y portabilidad de sus datos, de limitación y oposición a su tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, ante el CPR de Don Benito-Villanueva. Avd. Vegas Altas, 111-B, 06400 Don Benito (Badajoz) o en el correo electrónico cprdonbenitovillanueva@educarex.es.



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo



Una manera de hacer Europa